



県立御三家合格ならスクール21。

県立御三家 浦高 一宮 大宮 325 名合格



県立御三家の合格者のみなさんからメッセージをいただきました。その一部をご紹介します。

合格者数No.1

<p>浦高</p> <p>池田 泰樹さん(越谷中央)</p> <p>私の支えとなったのは、同じクラスの仲間です。休み時間に、息抜きだけでなく学習もできるようなミニゲームを考案して皆でやったり、分からない所を教え合ったりして、全員で皆の合格を目指しました。</p>	<p>浦高</p> <p>A・Rさん(D中)</p> <p>私は、授業と授業の間に、ミニゲームをしたことが楽しかった。そのミニゲームでは英語だけで話さなければならなかったのが、苦手だった英語がとても得意になった。</p>	<p>浦高</p> <p>M・Dさん(鷲宮東中)</p> <p>この三年間、「挑戦」という言葉をモットーに頑張りました。自分よりもレベルの高い人達と競い合うことができ、光栄だった貴重な体験をすることができました。先生方、ありがとうございます。</p>	<p>浦高</p> <p>Y・Aさん(鷲宮東中)</p> <p>スクール21なしに僕の合格はありません。どんな時でも「キミなら大丈夫だ」と背中を押してくれ、家族、チームメイト、学校の友達、そして先生方。全ての人で勝ち取った合格です。</p>	<p>大宮</p> <p>T・Sさん(鷲宮東中)</p> <p>いつもおもしろくて、相談にものってくれる大好きな先生方がいたから、1年半楽しく勉強が嫌になることなく塾に通い続けることができました。この塾に通うことができて本当に良かったです。</p>	<p>大宮</p> <p>清水 来瞳さん(加須西中)</p> <p>塾長や先生方が、わからない所を詳しく教えて下さったり、勉強のやり方を教えて下さったことで受験に向けて勉強に集中することができました。大宮に合格できて本当に良かったです。</p>
<p>浦和一女</p> <p>K・Mさん(羽生南中)</p> <p>同じレベルの仲間がどのくらいできているのか知ることもでき、刺激を受けレベルアップしていけると思います。たくさんの仲間と高め合い、ぜひ合格をつかみとって下さい。</p>	<p>浦和一女</p> <p>M・Hさん(K中)</p> <p>私は夏期講習を受ける前までは社会が苦手でしたが、夏休み約一か月半の間で克服することができました。入試本番では周りとの差がつかないくらいに成績を伸ばすことができました。</p>	<p>浦和一女</p> <p>O・Mさん(S中)</p> <p>私は、自分で勉強することが苦手だったのですが、スクール21には、良い教材がたくさんあり、きちんと宿題も出るため、こんな私でも勉強に取り組むことができました。</p>	<p>大宮</p> <p>Y・Tさん(D中)</p> <p>くじけそうになっても塾の友達や先生、家族の支えもあって乗り越えられました。この塾は雰囲気がいまほど苦手だった歴史は大幅に伸びました。また、情報面でもサポートしてもらえました。</p>	<p>大宮</p> <p>Y・Mさん(D中)</p> <p>それまで一度も塾に通ったことがなかったのが、最初はとても緊張していましたが、先生方はとても優しくおもしろく同じ学校の友達もいたため、すぐに慣れることができました。</p>	<p>大宮</p> <p>Y・Hさん(O中)</p> <p>先生方が授業後1対1でイラストや図をかいて、分かるまで説明して下さいました。頭に入りやすかったです。この教室で勉強できたことは、私にとっての宝物です。</p>
<p>浦高</p> <p>F・Rさん(蕨東中)</p> <p>スクール21ではメンタルトレーニングというものがあって、勉強だけでなく、精神面でもサポートしてくれました。僕は、緊張しがちで、このメンタルトレーニングはとても助かりました。</p>	<p>浦高</p> <p>林 秀さん(広島中)</p> <p>あまり自分に自信がなく、成績もよくありませんでしたが、スクール21の先生や同じグループの友達といっしょに努力したことで、どんどん成績が上がって無事合格できました。</p>	<p>浦和一女</p> <p>松橋 若羽さん(百間中)</p> <p>初めは塾に行きたくないという気持ちがあったりもしましたが、分からないことが分かるようになっていくのが楽しく、先生方が面白了かったので塾に行くことが楽しくなりました。</p>	<p>大宮</p> <p>関根 悠加さん(百間中)</p> <p>社会は先生にもらったプリントをやったおかげで出来るようになりました。中でも時代すらわからないほど苦手だった歴史は大幅に伸びました。また、情報面でもサポートしてもらえました。</p>	<p>浦和一女</p> <p>H・Nさん(十二月田中)</p> <p>私は3年生の8月まで部活があり、両立に苦労したこともありましたが、先生方のおかげで最後まで部活をやりきることができました。入試では自信を持って自分の力を出し切れました。</p>	<p>大宮</p> <p>Y・Sさん(大谷場中)</p> <p>僕は、塾を決めるときに、多くの塾の体験授業を受けたのですが、スクール21の先生はおもしろく、本当に親しみやすいと思いました。そのためたくさん質問をし、多くのアドバイスをもらうことができました。</p>
<p>浦高</p> <p>K・Sさん(W中)</p> <p>中3の夏休みは、塾は13時から18時までであり、そこから21~22時くらいまで宿題をやって、次の日の朝に終わらなかった分をやるという生活でした。きつもありましたが、楽しくもありました。この夏休みのおかげで大きく成長することができました。</p>	<p>浦高</p> <p>村上 奨吾さん(南浦和中)</p> <p>月例テストや御三家模試では、順位が表示されるため、順位が良ければ、勉強に対するモチベーションが上がり、順位が悪ければ、もっとがんばろうとして、勉強への意欲が高まったきっかけになったと思います。</p>	<p>浦高</p> <p>飯島 郁望さん(南浦和中)</p> <p>楽に解くための公式や英語の熟語、国語のまとめ文の書き方など、県公立入試に特化した内容で、とてもためになりました。入試に直結する充実した勉強をできたと思います。</p>	<p>大宮</p> <p>植木 湖菜さん(伊奈南中)</p> <p>何度でもわからないところを教えてくださいました。いつも一緒に学習してくれた友達、あたりまえのように塾の送迎してくれた親のおかげで私の成績はいつも安定し、第一志望校にも合格できました。</p>	<p>浦高</p> <p>森安 亮太さん(蓮田南中)</p> <p>入試本番は周りの人が緊張を見せる中、何故かとても気が楽でした。今までの勉強生活をそれだけ信じてくれたからだと思います。後輩たちも悔いのないよう全力を出してほしいです。</p>	<p>大宮</p> <p>村田 夏輝さん(蓮田中)</p> <p>スクール21の授業は分かりやすく、初めはできるはずがないと思っていた数学の問題や英語の長文もだんだんと解けるようになっていった。自分の力だけではここまでできなかったと思う。</p>
<p>浦高</p> <p>中島 宗一朗さん(蓮田南中)</p> <p>僕は塾というもののイメージがあまりよくなかったのですが、この塾はそんなことはなく、先生方もとてもフレンドリーでわからないところは気軽に聞くことができました。</p>	<p>浦和一女</p> <p>蓮見 李奈さん(黒浜中)</p> <p>はじめは志望校のことも、あまり真剣に考えていませんでした。しかし、スクール21の授業を受け、周りの友達の真剣な姿を見ていくうちに、私も本気で勉強したいという気持ちが強くなりました。</p>	<p>大宮</p> <p>I・Hさん(千間台中)</p> <p>私は特に数学が苦手、成績の伸びの悪さに悩まされたことも多くありました。先生方はそんな私の話を聞いて、弱点である部分を特に勉強することや見方を変えて問題を解くことを教えて下さりました。</p>	<p>浦高</p> <p>M・Sさん(千間台中)</p> <p>何より先生たちのサポートが浦和高校合格に大きくつながったと思います。僕は先生方が真剣に向き合ってくれるこのスクール21に入って本当に良かったと思っています。</p>	<p>浦和一女</p> <p>S・Aさん(O中)</p> <p>塾の宿題は次の授業までに分割して終わらせ、学校の宿題はその日のうちに学校で終わらせるというリズムが身につけてくることで次第に成績が上がってきました。また、根気強く学習することの大切さを教えていただきました。</p>	<p>浦和一女</p> <p>木村 桃子さん(平方中)</p> <p>私は、入塾した当初は受験した高校とは別の高校を考えていたのですが、テストの結果などで塾の先生がレベルが高い高校を勧めたことでより勉強や受験に対する意識がより高くなりました。</p>
<p>浦和一女</p> <p>富田 広佳さん(白幡中)</p> <p>授業前の時間に気軽に質問することができ、だいぶ長い間つきあって頂きました。スクールの先生は皆、親切で、手書きで、プリントを作成して下さいました。感謝しかないです。有難うございました。</p>	<p>浦和一女</p> <p>和田 藍香さん(常盤中)</p> <p>スクール21のテキストを完璧にしたことで苦手でできらなくなった数学が得意科目になり、自信につながることができました。そして夏明けから、数学も良くなり、北辰も安定して70以上をとれるようになりました。</p>	<p>浦和一女</p> <p>神島 百花さん(白幡中)</p> <p>夏期講習と冬期講習は毎日長時間、塾にいるので「もう、勉強やめたいなあ。」と思う事も多かったけれど、なんでも言い合える仲間がいたことで、くじけることはありませんでした。</p>	<p>大宮</p> <p>村賀 遥さん(白幡中)</p> <p>始めはRクラスからのスタートでしたが、塾で勉強のコツをつかんだことでVクラスに上がることができ、定期テストで結果を残せるようにもなりました。塾には感謝の気持ちでいっぱいです。</p>	<p>大宮</p> <p>中谷 友香さん(白幡中)</p> <p>個別の授業は、自分の分からないところを徹底的につきつめて理解することができます。そのおかげで、定期テストで結果を残せることができました。中学3年間の数学はしっかり理解することができました。</p>	<p>浦高</p> <p>竹浦 遙さん(白幡中)</p> <p>初めは、特に志望校ややりたいことなど何も考えてなくて、スクールの流れに沿ってやっていたら、いつのまにか3年生になってSUとして御三家を目指せることになっていて驚きました。</p>
<p>大宮</p> <p>M・Hさん(前原中)</p> <p>先生たちからコツコツ復習することの大切さを授業などで教わっていたため、自然と勉強するタイミングがつかめるようになってきて、毎週同じ時間に勉強ができるようになり、はかどりました。</p>	<p>浦高</p> <p>大鷹 直斗さん(杉戸中)</p> <p>塾の友達はとても優しく、僕もすぐにクラスに馴染むことができました。塾の授業はとても楽しかった。学校の定期テストでも良い点数をとることができるようになりました。</p>	<p>浦高</p> <p>鷲田 晃瑠さん(杉戸中)</p> <p>浦高を目指し始めたときには偏差値が全く届いておらず北辰ではC1でした。しかし、夏期講習後には成績を伸ばせました。それは夏期講習で手厚く対応してくれた先生方のおかげです。</p>	<p>浦和一女</p> <p>Y・Rさん(岩槻中)</p> <p>最初、浦和一女子への合格は到底無理だと思っていましたが、志望校合格を目指す仲間とともに高め合い、偏差値は徐々に上がっていき、浦和一女子の合格が現実味を帯びてきました。</p>	<p>大宮</p> <p>D・Rさん(葛飾中)</p> <p>一番自分が変わったなと思ったのは、夏期講習です。一日中勉強をすることが今までなかったのが、最初はとても疲れましたが、だんだんと自分の実力が上がってきている気がして、やる気が出てきました。</p>	<p>大宮(理数)</p> <p>M・Kさん(春日部中)</p> <p>はじめは、社会で良い点数がとれず、苦手意識を持っていました。しかし、塾の分りやすい授業と日々の努力のおかげで、今では社会を得意科目と考えるほどになりました。</p>
<p>浦和一女</p> <p>I・Kさん(武里中)</p> <p>先生方が、私の苦手とする教科の対策プリントや、補習などをしてくださったおかげで、夏期前の自分から大きく成長できたと思っております。私の合格はスクール21の先生方と一緒に掴みとった合格です。</p>	<p>大宮</p> <p>川島 七海さん(葛飾中)</p> <p>私が目標へ一歩でも近づけるように全力でサポートして下さいました。先生方のおかげで入試本番では自信を持って行くことができました。精神面でもサポートして下さい、合格をつかむことができました。</p>	<p>大宮</p> <p>成田 圭佑さん(春日部中)</p> <p>中3になり模試を受ける機会が多くなりました。あまり良い偏差値を出すことが出来ず悩んでいたとき、先生たちの支えのおかげで頑張ることができ、それに伴い偏差値をあげることができました。</p>	<p>大宮</p> <p>A・Yさん(新曾中)</p> <p>夏休みの48時間特訓では、同じくレベルの人たちと一緒に、1日6時間、計8日間で、5教科の勉強をたくさんしました。自分と同じ志望校の人が努力している姿を見ると、自然とやる気が出てきます。</p>	<p>浦和一女</p> <p>藤井 小日菜さん(新曾中)</p> <p>浦和一女の文化祭で、先輩方が生き生きとしているのを見て、「私もこの高校に入りたい。」と思いました。当時の私の学力ではまだまだ努力が必要でしたが、塾長は私の背中を押してくれました。</p>	<p>浦和一女</p> <p>細淵 羽留奈さん(幸手中)</p> <p>先生は友達のように気さくに授業をしてくれました。そのおかげでとても質問がやすく、わからないところをどんどん少なくしていくことができました。サポートしてくれた先生や家族に感謝です。</p>
<p>浦高</p> <p>神戸 郁哉さん(北本東中)</p> <p>どんなときも、様々な相談を聞いてくれたことで、勉強だけでなく、精神面でも支えられ、入試前の不安を軽減することができました。この塾に入っていなかったら、第1志望の高校に合格できなかったと思います。</p>	<p>浦和一女</p> <p>佐藤 里緒さん(北本中)</p> <p>塾は勉強ばかりして緊張感のある場所だというイメージがありましたが、仲の良い友達や先生と出会ってからは、塾に行くことがとても楽しくなり、いつも授業が待ち遠しくなりました。</p>	<p>大宮</p> <p>佐々木 詩織さん(北本中)</p> <p>たくさん悩むこともあったけれど、最後まで諦めず、目の前のことを1つずつやっていくことが大切だと強く思いました。スクール21で周りの人に支えられながらも頑張れて本当に良かったです!</p>	<p>浦高</p> <p>山田 広基さん(北本東中)</p> <p>僕は塾は怖い所だと思っていましたが、入ってみると面白い先生ばかりで授業が楽しかったです。楽しいだけでなく入試に必要な知識をしっかり学ぶことができました。</p>	<p>浦高</p> <p>吉田 凌さん(北本東中)</p> <p>私は、中3年の春期講習から1年間の塾にお世話になりました。スクール21の先生方にはとても真剣にそして丁寧に勉強を教えてくださいました。この塾で教わったことは必ず人生の糧になると思います。</p>	<p>浦和一女</p> <p>K・Aさん(北本東中)</p> <p>夏期講習中は、朝早くから夜遅くまで塾に籠って1日中勉強していました。私は英語が苦手だったので英作文等は、先生方に採点していただいて、間違えた部分を何度も確認しました。</p>
<p>浦高</p> <p>I・Sさん(日進中)</p> <p>親の支えはあげましたが、スクール21の先生方のわかりやすい指導があったりしたおかげでやる気が出て、苦手をつぶしていくことができました。本当にありがとうございました。</p>	<p>浦高</p> <p>加藤 肇さん(宮原中)</p> <p>部活動が終わってからは、学校の勉強もどちらもがんばらなければ、高校には受からないので、定期テスト前の1週間はとても忙しかったです。中学3年生は濃い一年でした。</p>	<p>大宮</p> <p>園田 涼介さん(三尻中)</p> <p>僕は、緊張に弱く、本番で力が発揮できるか不安でした。ですが、塾に通ったことで、本番に慣れることができ、緊張せずに臨むことができました。そして、入試で合格することができました。</p>	<p>大宮</p> <p>三浦 慈英さん(本庄中)</p> <p>私が最も役に立ったと思ったのは、スクール21で行われている御三家模試です。御三家模試では自分の弱点だけでなく、強みも見つけることができました。合格できてよかったです。</p>	<p>大宮(理数)</p> <p>加藤 愛さん(三尻中)</p> <p>授業では、自分の解答をとても細かく採点していただいたことで、自分でも気づかなかった弱点を見つけることができ、また、実際に問題を解くときには、どこに注目したら良いのかを丁寧に教えていただきました。</p>	<p>大宮</p> <p>依田 穂花さん(滑川中)</p> <p>入試当日は先生からいただいたアドバイスを思い出して、最後まであきらめずにとくことができました。大宮高校に合格できたのは、応援してくださいました先生、そして、そばで見守ってくれた両親のおかげです。</p>